
СОДЕРЖАНИЕ

Политические институты, процессы и технологии

Банищикова С. Л.	
«Политическое управление»: понятие и нормативное правовое регулирование	7
Рябцева Е. Е.	
Опросы общественного мнения как индикатор настроений мировой общественности	12
Севостьянова И. Е.	
Политическое лидерство и власть в эпоху перемен: типология лидеров в России конца XIX – начала XX века	21
Бичаков С. А.	
Конфликтность и протест в политической культуре арабского мира: ретроспективный анализ	28

Международные отношения, глобальные и региональные исследования

Гарас Л. Н.	
Сериалы («Турдизи») как инструмент «мягкой силы» Турецкой Республики	33
Максимова Е. Н., Гарас Е. Р.	
Корейская волна как инструмент «мягкой силы» Республики Корея	39
Рябцев А. Л.	
Образование и наука как фактор, определяющий лидерство Исламской республики Иран в регионе	45
Цыганов А. С.	
Значимость транзитной роли Черноморского региона в условиях современной геополитической ситуации	51
Опара А. Ю.	
Культурная политика Испании в Магрибе	56

Философия религии и религиоведение

Бояркин А. И.	
Церковная археология как элемент теологического образования	61

Социальная и политическая философия

Галяс И. А.	
А. П. Чехов – интеллигент, философ, гуманист	66
Чугунов С. В.	
Философия анархизма	72
Шавардова Е. Ю.	
Философские аспекты развития имиджелогии как науки	77

История философии

Ткаченко Р. В.	
Историко-философский анализ проблемы универсалий	82
Минченко Т. П.	
К вопросу о парадигмах войны и мира в русской философии и актуальности эллинского образования и воспитания	87

Отечественная история

Абаев Е. А.

Пароходофрегат «Владимир» от постройки к главным победам92

Белоглазов Р. Н., Сабельников М. А., Бражников В. М.

Проблема водоснабжения населения и гарнизона Севастополя в период Второй героической обороны 1941-1942 гг.100

Глушич А. М.

Советский спортсмен как актер спортивной дипломатии СССР в 1920-е гг.105

Историография, источниковедение, методы исторического исследования

Шахин Ю. В.

Основы миросистемного подхода и российская история: проблемы осмысления и применения110

Хапаев В. В.

Павел Степанович Нахимов: историография изучения биографии героя121

CONTENTS

Political Institutions, Processes and Technologies

<i>Banshchikova S. L.</i>	
“Political Management”: The Concept and Regulatory Legal Regimen	7
<i>Ryabtseva E. E.</i>	
Public Opinion Surveys as an Indicator of the Attitudes of the Global Public.	12
<i>Sevostyanova I. E.</i>	
Leadership and Power in Russian Politics in the Late 19th and Early 20th Centuries: Typology of Leaders	21
<i>Bichakov S. A.</i>	
Conflict and Protest in the Political Culture of the Arab World: Retrospective Analysis	28

International Relations, Global and Regional Studies

<i>Garas L. N.</i>	
TV Series ("Turdizi") as a "Soft Power" Tool of the Republic of Turkey	33
<i>Maksimova E. N., Garas E. R.</i>	
Korean Wave as a Soft Power Tool of the Republic of Korea	39
<i>Ryabtsev A. L.</i>	
Education and Science as a Factor Determining the Leadership of the Islamic Republic of Iran in the Region.	45
<i>Tsyganov A. S.</i>	
Maintaining the Relevance of the Black Sea Region Transit Role Taking into Account the Current Geopolitical Situation	51
<i>Opara A. Yu.</i>	
Cultural Policy of Spain in the Maghreb	56

Philosophy of Religion and Religious Studies

<i>Boyarkin A. I.</i>	
Church Archaeology as an Element of Theological Education	61

Social and Political Philosophy

<i>Galyas I. A.</i>	
A. P. Chekhov – Intellectual, Philosopher, Humanist	66
<i>Shavardova E. Yu.</i>	
Image Studies: Philosophical Aspects	72
<i>Chugunov S. V.</i>	
The Philosophy of Anarchism	77

History of Philosophy

<i>Tkachenko R. V.</i>	
Historical and Philosophical Analysis of the Problem of Universals	82
<i>Minchenko T. P.</i>	
On the Issue of War and Peace Paradigms in Russian Philosophy and the Relevance of Hellenic Education and Upbringing	87

National History

Abaev E.A.

Steamfrigate “Vladimir”: From Construction to Major Victories92

Beloglazov R. N., Sabelnikov M. A., Brazhnikov V. M.

The Problem of Water Supply for the Population and the Garrison of Sevastopol During the Siege of Sevastopol (1941–1942).....100

Glushich A. M.

The Soviet Sportsman as an Actor of Sports Diplomacy of the USSR in the 1920s.....105

Historiography, Source Studies, Methods of Historical Research

Shakhin Y. V.

Fundamentals of the World-System Approach and Russian History: Understanding and Application Problems.110

Khapaev V. V.

Pavel Stepanovich Nakhimov: The Historiography of the Hero's Biography121